

Weiterer Meilenstein der Schreinerei Bopp AG

Vor drei Jahren feierte die Schreinerei Bopp AG ihr 90-jähriges Bestehen. Am 1. Juni 2024 ist die kleine Schreinerei in Suhr um ein weiteres Jubiläum reicher: Claudia und Simon Marti führen den regionalen Handwerksbetrieb seit zehn Jahren. Ein Einblick in den Traditionsbetrieb, wo Qualität und Wertschätzung grossgeschrieben werden.

Claudia und Simon Marti dürfen als vierte Inhaber der Schreinerei Bopp AG auf zehn erfolgreiche Jahre mit spannenden Begegnungen und grossartigen Erfahrungen zurückblicken. Sie sind dabei besonders dankbar für die zuverlässigen Mitarbeitenden, die treue Kundschaft, die wohlwollende Nachbarschaft am Helgenfeldweg und für die verlässlichen Geschäftspartner. Für beide ist klar: Ohne das entgegengebrachte Vertrauen dieser Menschen und die gute Zusammenarbeit wäre die Schreinerei heute nicht da, wo sie ist.

Erfolgsrezept: Seit Jahrzehnten gelebte Grundwerte und Regionalität

Auch der Familie Marti und ihrem Team ist es gelungen, dem langjährigen guten Ruf des Familienbetriebs gerecht zu werden und das Serviceangebot weiter auszubauen. Dabei stützen sie sich auf die gleichen Grundpfeiler wie ihre Vorgänger: hohe Zuverlässigkeit, Kundenorientierung und Qualitätsansprüche.

Ebenso war und ist der regionale Bezug ein wichtiger Aspekt. Die Suche nach Partnern und Lieferanten beginnt immer in der näheren Umgebung. Dabei wird aber der kritische Blick auf die Produkte- oder Dienstleistungsqualität nicht ausgeblendet. Erst nach ergebnisloser Suche wird ein grösseres Gebiet in Betracht gezogen. Damit möchte die Schreinerei Bopp AG einen Bei-



Claudia und Simon Marti.

BILD: ZVG

trag an einen vielfältigen, lebendigen und gesunden Wirtschaftsstandort in der Region Aarau-Suhr, im Kanton Aargau und in der Schweiz leisten. Nur dank den hohen Ansprüchen an sich selbst und an die Geschäftspartner kann das Qualitätsversprechen gegenüber der Kundschaft bei allen Dienstleistungen auch eingehalten werden.

Ein Schreiner für alles: Innenausbau, Aussenausbau, Reparaturen und Änderungen

Das Leistungsangebot wurde in den vergangenen Jahren stetig weiterent-

wickelt. Im Innenausbau übernimmt die Schreinerei Bopp AG jegliche Holzarbeiten für Wohn- und Gewerberäume: von Einbauküchen und -schränken über Fenster und Türen bis hin zu Treppen oder Dachstockausbauten. Daneben erweitert sie auch Räume nach draussen. Sie verbaut auf Terrassen, Sitzplätzen oder Vorplätzen passende Holzelemente und schafft damit eine schöne Verbindung zwischen Innen- und Aussenraum.

Weiter wurde der Reparatur- und Änderungsservice für kleine und grosse Arbeiten immer weiter vorangetrieben. Claudia und Simon Marti haben er-

kannt, wie wichtig es für Liegenschaftsbesitzer/innen und Liegenschaftsverwaltungen ist, auf eine zuverlässige, rasche und unkomplizierte Qualitätsarbeit zählen zu können. Daher haben sie die Abläufe dahingehend optimiert, dass jeder Auftrag in kurzer Zeit erledigt werden kann. Für die Schreinerei Bopp AG gilt: Kein Auftrag ist zu klein – jedes Anliegen wird unverzüglich und mit demselben Engagement und in derselben Qualität ausgeführt.

Traditionsbetrieb: Ein Blick auf die lange Geschichte

Die Schreinerei wurde 1931 von Friedrich Rufli aus dem Erwerb einer ehemaligen Glaserei gegründet.

Nach über 30 Jahren übergab er die Schreinerei Rufli 1966 an seinen Sohn Alfred. Weitere fast 30 Jahre später verstarb der sportlich aktive Alfred Rufli auf einer Velofahrt unerwartet an einem Herzinfarkt.

Seine Angehörigen fanden in Hanspeter Bopp, einem langjährigen Freund und Mitarbeiter von Alfred Rufli, einen zuverlässigen neuen Besitzer. Von 1992 bis 2014 führte Hanspeter Bopp die Schreinerei, benannte sie um und baute das Angebot aus.

Wiederum rund 30 Jahre später suchte auch er nach einem Nachfolger und fand diesen in seinem Mitarbeiter Simon Marti. Nach reiflicher Überlegung unterzeichneten Claudia und Simon Marti 2014 den Vertrag und entwickeln die Schreinerei Bopp AG seit nunmehr zehn Jahren weiter.

Bei allen bisherigen Besitzern ist ein Aspekt besonders hervorzuheben: Es war und ist ein regional verankerter Familienbetrieb mit einem grossen Gemeinschaftsgeist vom Inhaber bis zum Lernenden.

Das ganze Schreinerei-Bopp-AG-Team sagt danke für die vergangenen Jahre und freut sich gespannt auf die Zukunft.

Schreinerei
Bopp AG
5034 Suhr

Schreinerei Bopp AG

Helgenfeldweg 10
5034 Suhr
Telefon 062 842 49 18
simon.marti@
schreinerei-bopp.ch
www.schreinerei-bopp.ch

